

7.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la remise à MM. Glibert & Paye d'un dépôt de \$1,500 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans l'Avenue Bourbonnière, ledit égout étant maintenant complété.

8.—Le Chef de Police informe le Bureau que M. Damien Gratton a pris une action au montant de \$1,035 contre la Cité et les constables A. Robillard et V. Foucault, conjointement et solidairement pour arrestation illégale, et recommande qu'instructions soient données aux Avocats de la Cité de comparaître et de plaider à ces actions au nom des deux constables ci-dessus.

Résolu: De transmettre le rapport du Chef de Police aux Avocats de la Cité et de donner instructions à ces derniers de comparaître pour lesdits constables.

9.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la couverture de la Petite Rivière St-Pierre.

Résolu: Conformément audit rapport de recommander au Conseil que le contrat pour la couverture de la Petite Rivière St. Pierre soit accordé aux plus bas soumissionnaires, MM. Heney, Quinlan & Robertson, au prix de leur soumission, soit \$29.40 le pied courant, formant un total approximatif de \$73,500.

Ajournement

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 2 mars 1912.

Son Honneur le Maire. MM. Dupuis, Lachapelle et Ainey.

1.—Soumise une communication de M. Charles Bishop, déclarant accepter la résolution du Bureau des Commissaires, à l'effet de le charger de la surveillance des travaux d'installation d'un système frigorifique au Marché Bonsecours, avec l'entente ci-après:

"Au cas où M. Bishop serait appelé à faire des inspections, essais, voyages, ou à accomplir des travaux nécessitant des dépenses, ledit M. Bishop sera remboursé sur présentation d'un compte contenant le détail des dépenses encourues par lui pour la Ville."

Résolu: D'approuver l'entente ci-dessus, à la condition toutefois, qu'aucune telle dépense ne sera payée sans avoir été approuvée par le Bureau des Commissaires avant d'être faite.

2.—Soumise une lettre de M. J. H. Burns, huissier à la Cour du Recorder, demandant qu'il lui soit permis de se retirer du service avec une pension annuelle, attendu qu'il a été vingt et un ans au service de la Ville et que la maladie l'empêche de continuer à remplir ses devoirs.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que M. J. H. Burns soit autorisé à se retirer du service avec une annuité de \$450 payable mensuellement et quérable à l'Hôtel de Ville.

3.—Soumis un rapport du Surintendant des Bâtisses Municipales déclarant que la propriété de la rue Gosford est maintenant vacante, M. Fournier qui l'occupait ayant déménagé vers la fin de janvier.

Résolu: De notifier le Trésorier de la Cité de ce fait et de l'autoriser à suspendre le paiement du loyer, suivant le contrat intervenu.

4.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Hôtel de Ville, recommandant certains changements dans la disposition des bureaux de l'Hôtel de Ville, et transmettant un estimé du coût des travaux à faire pour exécuter lesdits changements.

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'autoriser les changements qui y sont suggérés ainsi que l'achat du matériel recommandé par le Surintendant des Bâtisses Municipales, le coût desdits travaux, approximativement \$880, devant être imputé sur le fonds d'administration du Département de l'Hôtel de Ville.

5.—Il est

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de préparer un estimé et rapport sur les travaux à faire à la rue Sherbrooke, entre Papineau et DeLorimier, ces travaux devant être faits de bonne heure au printemps.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

7—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund to Messrs Glibert & Paye of a deposit of \$1,500 made in connection with the laying of a sewer in Bourbonnière avenue, said sewer being now completed.

8.—The Chief of Police informed the Board that Mr. Damien Gratton has entered an action amounting to \$1,035 against the City and constables A. Robillard and V. Foucault, jointly and severally for illegal arrest, and recommended that instructions be given to the City Attorneys to appear and plead to said actions on behalf of the two above named constables.

Resolved: That the report of the Chief of Police be transmitted to the City Attorneys with instructions that they appear on behalf of said constables.

9.—Submitted the Chief Engineer's report on the tenders received for the covering of the little St. Pierre River.

Resolved: In accordance with said report that the contract for the covering of the Little St. Pierre River be awarded to the lowest tenderers, Messrs Heney, Quinlan & Robertson, at the price of their tender, to wit, \$29.40 per square foot, or for a total sum of about \$73,500.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 2nd March 1912.

His Worship the Mayor in the chair. Messrs. Dupuis, Lachapelle and Ainey.

1.—Submitted a communication from Mr. Charles Bishop, stating that he accepts the resolution passed by the Board of Commissioners appointing him to supervise the installation of the refrigerating plant at Bonsecours Market, on the following conditions:

"In case Mr. Bishop should be called upon to make inspections, tests, trips or to perform works necessitating expenses, the said Mr. Bishop will be reimbursed on presentation of an account containing the detail of expenses, incurred by him for the City."

Resolved: To approve said conditions, conditionally however, that no such expenses shall be paid without having been previously approved by the Board of Commissioners.

2.—Submitted a letter from Mr. J. H. Burns, bailiff of the Recorder's Court, asking that he be allowed to retire from service with an annual pension, inasmuch as he has been twenty-one years in the employ of the City and that illness prevents him from continuing to perform his duties.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that Mr. J. H. Burns be authorized to withdraw from service with an annual pension of \$450 payable monthly at the City Hall.

3.—Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings, stating that the property on Gosford street is now vacant, Mr. Fournier who was occupying the same having moved towards the end of January.

Resolved: That the City Treasurer be notified thereof and that he be authorized to stop the payment of the rent, as per the contract passed to that effect.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the City Hall, recommending that certain changes be made in the offices of the City Hall, and transmitting an estimate of the cost of the work to be performed in this connection.

Resolved: To approve of said report and to authorize said changes as well as the purchase of materials recommended by the Superintendent of the Municipal Buildings, the approximate cost of said works to be \$880, said sum to be charged against the funds voted for the City Hall Department.

5.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to prepare an estimate and a report on the work to be carried out on Sherbrooke street, said works to be performed early in the spring.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.